

7月号



令和6年6月28日

1学期もあと1か月

蒸し暑い日が続く今日この頃ですが、子どもたちは、毎日勉強をがんばっています。

早いもので1学期も残すところあと1か月です。1学期のまとめをして、子どもたちが充実した気持ちで、夏休みを迎えることができるようにならうとおもいます。引き続きご支援ご協力をよろしくお願ひします。

☆お知らせとお願ひ☆

★ 個人懇談について

先日、お知らせしたように7月の終わりに個人懇談を行います。大変ご多用な折に、お時間をつくっていただきありがとうございます。1学期の子どもたちのがんばりや成長をお伝えしたいと思います。

★ 熱中症予防について

連日、暑い日が続いているが、多くの子どもたちが暑さに負けず元気に外で体を動かし遊んでいます。休憩時間が終わり、教室に帰ってくる子どもたちはしっかりと水分をとっているようです。

下校時刻まで、必要な量の水分が残るように、いつもより水分を多めに準備してください。

★ 服を着て泳ぐ体験 7/16(火)

山手小学校では、1・3・5年生を対象に服を着て泳ぐ体験を行っています。衣服を着たまま水に入ったときの動きにくさや泳ぎにくさを体験し、その危険性を知り、万が一の時の対処法を学習するためです。水着の上に着る服などをご準備ください。

持ってくるもの

- ・白または淡色のTシャツなど
- ・ズボンまたはスカート（色落ちしない、できれば長いもの）
- ・ぬれたものを入れるビニル袋
- ・1.5～2リットルのペットボトル（ある人）
…浮きにするので、ふたも付けてください。
- ★持ち物には、すべて記名しておいてください。
- ★適当な服がない場合は、体操服でもかまいません。

